

# 馬路分団が亀岡市の小型ポンプ操法の部で優勝

7月3日(日)に亀岡市消防団の消防操法大会が、4年ぶりに川東学園グラウンドにおいて開催されました。今回は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、消防団員のみによる開催となりました。

当日は、朝から雨模様でグラウンド状態も悪く、中断をはさみながらの操法でしたが、市内各分団から15隊(1隊4人)が参加した小型ポンプの部門において、馬路分団は、14番目に出場し、集中力を切らさず、厳しい訓練を乗り越えてきた成果を思う存分に発揮されました。亀岡市消防署員の厳正な審査の結果、馬路分団が20年ぶりに栄えある団体優勝を、そして2番員の畑武志団員に個人賞が授与されました。8月28日(日)に、府立丹波自然運動公園で開催予定の「第28回京都府消防操法大会」に亀岡市代表として出場されます。酷暑の中、大会に向けての厳しい訓練が続きますが、ケガや体調に気をつけ、頑張ってください。

町民の皆様の馬路分団に対する暖かい激励が今回の優勝の大きな力となったと思います。(中川 徹)

## ■ 第38回亀岡市消防操法大会結果 (小型ポンプ操法の部)

### <団体の部>

優勝 馬路分団 第2位 蔦田野分団 第3位 千歳分団  
 第4位 旭分団 第5位 曾我部分団 敢闘賞 河原林分団  
 努力賞 大井分団

### <個人賞> 2番員 馬路分団 畑 武志

### ■ 馬路分団

分団長 川勝 卓朗 副分団長 堤 弘孝  
 操作員 指揮者：中澤 彰人(2部3班) 1番員：深谷 義康(1部2班)  
 2番員：畑 武志(2部3班) 3番員：相原 稔(2部3班)  
 吸管補助員：勝井 伸悟(2部3班)



優勝旗



操作員



操法演技



表彰式



京都府大会に向けての訓練開始式

亀岡市長、消防団長、消防所長、各町分団長の激励

# 第7回 グラウンドゴルフ大会開催

6月19日(日)川東学園に於いて『コロナに負けない!コロナに打ち勝つグラウンドゴルフ』をキャッチフレーズに、第7回馬路町グラウンドゴルフ大会を行いました。今年も、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、規模を縮小して開催する中、町民の皆さんと各種団体から参加者89名が19チームに分かれて、各チームが2試合を行いました。団体優勝は寿チーム、2位は池尻Bチーム、3位は池尻Aチームでした。個人優勝は中澤美千代さん、2位は畑信弘さん、3位は川勝昭三さんでした。午前中のみでの短時間ではありましたが日頃の練習の成果もあり、一人で2回のホールインワンを達成されるなど高成績でした。特別賞もあり、皆さん最後まで楽しんでプレーをしてられました。

まだまだ新型コロナ感染への不安はありますが、ウィズコロナで健康維持のための適度な運動や人との交流の機会としても大切だと思います。今後も皆さんが多数参加して頂けるように自治会スタッフも企画や広報活動を進めていきます。(河原 孝子)



開会式



大勢の人に参加して頂きました!



入るかな~



スタッフの皆さんお疲れさま